

# RoHS Fragebogen RoHS Questionnaire



Firma: Company name:	
Strasse/Hausnummer: Street/house number:	
Postleitzahl/Ort: ZIP code/city:	

Bitte übersenden Sie uns in jedem Fall bei Gefahrstoffen Ihre aktuellen EU-Sicherheitsdatenblätter.  
Please send us your EU material safety data sheet in any case of hazardous substances

1. Sind Sie mit der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) vertraut?  
Are you familiar with the directive 2011/65/EU (RoHS)?

Ja/Yes:                   Nein/No:

2. Nutzen Sie oder Ihre Unterlieferanten Substanzen, die in RoHS (EC 2011/65/EU2006) auf Produkte angewendet werden, die an Aljo in einer Menge von mehr als 0,1% (Cadmium 0,01%) seines Gewichts geliefert werden?  
Do you or your sub supplier use substances listed in RoHS (EC 2011/65/EU2006) on products delivered to Aljo in an amount greater than 0,1% (Cadmium 0,01%) of its weight?

Ja/Yes:                   Nein/No:

3. Wenn Frage 2 mit "Ja" beantwortet ist, führen Sie bitte die betroffenen Produkte in nachfolgender Tabelle an:  
If question 2 answered with "yes" please declare affected products according to following table:

Produktname Product name	Aljo Teile-Nr. Aljo part no.	CAS-Nummer CAS-number	Gefahrstoffe Hazardous substances	Konzentration [% Gewicht] Concentration [%weight]

5. Zusätzliche Kommentare (optional)  
Additional comments (optional)

Wir garantieren die Richtigkeit und die Zuverlässigkeit der hierin enthaltenen Informationen.  
We guarantee the accuracy and the reliability of the information provided herein.

Name/ Name:		Datum/ Date:	
Abteilung/ Department:		Unterschrift und Stempel/ Signature und Company Stamp:	